
 

回复秘鲁大法弟子 
 
秘鲁大法弟子： 

  来信已收到。你们辛苦了，你们的情况我都知道了。 

  大法弟子的修炼就是在常人中修，这在历史上从来都没有过。

要走好各自的路就会有困难，面对困难而上是为了证实大法、救度

众生、破除旧势力的安排和反迫害。这些事在过去的历史修炼中没

有过，大法弟子是开创者，所以在修炼中有时会做的好，有时会不

知如何做。有困难时大家坐下来多学学法，只要正念正行，就没有

过不去的关。 

  实践证明，大法弟子的路走对了，而且走的非常好。随着正法

的進程，一切会更好，大法弟子会更加成熟。我知道你们面对的困

难也会随着正法的進程和你们的成熟与努力得到解决。希望你们做

的更好，因为大法弟子是众生的希望。 
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